

WNI

Wakili Dandim Tegal, Perwira Sandi Kodim Tegal Hadiri Rakor Persiapan Pengamanan Hari Raya Idul Fitri 1444 H Kabupaten Tegal

M.Nursalim - TEGAL.WNI.OR.ID

Apr 14, 2023 - 13:53



Tegal – Perwira Sandi Kodim 0712/Tegal Letda Inf Ali Mashud mewakili Komandan Kodim menghadiri rapat koordinasi persiapan pengamanan Hari Raya Idul Fitri 1444 H yang dipimpin oleh Asisten I Bidang Pemerintahan dan Kesra Setda Kabupaten Tegal Drs. Dadang Darusman, M.M., yang diikuti lebih kurang 80 orang bertempat di Ruang Rapat Bupati Tegal Jl. Dr. Soetomo No. 1 Slawi, Kecamatan Slawi Kabupaten Tegal, Jumat (14/04/2023).

Tampak hadir dalam kegiatan tersebut, Bupati Tegal diwakili Asisten I Bidang Pemerintahan dan Kesra Setda Kabupaten Tegal Drs. Dadang Darusman, M.M.

Kapolres Tegal diwakili Kabag Ops Polres Tegal Kopol Sardoyo, Dandim 0712/Tegal diwakili Pa Sandi Letda Inf Ali Mashud, Kadisporapar Kabupaten Tegal A. Uwes Qoroni, M.T., Kabid Trantib Satpol-PP Kabupaten Tegal serta tamu undangan lainnya.

Dalam Sambutannya Asisten I Bidang Pemerintahan dan Kesra Setda Kabupaten Tegal Drs. Dadang Darusman, M.M. menyampaikan, puji syukur Kehadirat Allah SWT pada hari ini kita masih diberikan kesempatan Rakor Persiapan Pengamanan Hari Raya Idul Fitri 1444 H. Bahwa Pelaksanaan rakor ini didasari lebaran tahun ini akan berbeda dengan tahun sebelumnya, dikarenakan tahun sebelumnya masih dalam kondisi pandemi Covid-19, namun pada tahun ini diperkirakan pemudik akan ada kenaikan, Untuk itu kita harus antisipasi dan menyiapkan agar pemudik nyaman dan aman, katanya.

Sementara paparan Kabag Ops Polres Tegal Kopol Sardoyo memaparkan, harapannya arus mudik tahun ini di wilayah kita tidak ada kemacetan yang ada kepadatan. Situasi Jalur diwilayah Kabupaten Tegal antara lain, Jalur Pantura 26 km, Jalur Tol 30,6 km, Jalur Tengah 45,2 km, Jalur Selatan 46 km dan Jalur OW Guci 20,6 km.

Sardoyo menambahkan bahwa Pada tanggal 17 April 2023 di Lapangan Pemda Kabupaten Tegal akan dilaksanakan gelar pasukan Ops Ketupat Candi 2023. Ops Ketupat akan dilaksanakan pada tanggal 18 April s.d 1 Mei 2023, jelasnya.

Sedang Letda Ali Mashud selaku perwakilan Kodim 0712/Tegal menyampaikan, pada dasarnya kami dari Kodim 0712/Tegal siap mendukung/membebackup pengamanan di pos pam yang sudah dibentuk oleh Polres Tegal, disetiap Koramil jajaran Kodim 0712/Tegal juga sudah disiapkan rest area untuk para pemudik, ungkap ali. (pendimtegal)